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45ª SESSÃO 

32.ª SESSÃO ORDINARIA 
 

           Ata n.º 45/2021 – Aos vinte e sete do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e 

um (27/09/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 

Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quadragésima Quinta Sessão e 

Trigésima Segunda Sessão Ordinária com a presença de sete vereadores, estando ausente os 

vereadores Antonio Augusto Maciel Filho e Danilo Augusto Branco. Sob a Presidência do 

Vereador Odair José Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Lucas 

9 vers. 46-50), realizado pelo  vereador Ademir Aparecido Candido. No EXPEDIENTE, 

foram apresentadas as seguintes matérias: Ata   nº. 44/2021 – foi colocada em discussão e 

votação, aprovada por unanimidade; Oficio n.º 291/2021 – Autoria Poder Executivo. Convite 

para Audiência Publica referente ao 2º Quadrimestre 2021, dia 29/09/2021, as 19:30 hs, na 

Câmara Municipal; Oficio n.º 297/2021 – Autoria Poder Executivo. Respostas a indicações 

129 a 133/2021; PROJETO DE LEI n. 1.101/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Altera o Item “1” da tabela “V” e extingue o inciso “II” do artigo 115 e itens “1.2” e “2” da 

tabela “V” do código de tributação do Município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras 

providencias; INDICAÇÃO N.134/2021 Autoria do vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Que 

seja feito a reposição da Placa Identificativa Denominação da rua Antônio Pereira, no 

conjunto habitacional Nila Guiseline, nessa municipalidade; INDICAÇÃO N.135/2021 Autoria 

do vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo que seja feito Projeto de 

Arborização para plantio e substituição de arvores no espaço urbano, nessa municipalidade. 

Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para discussão e aprovação 

PROJETO DE LEI n. 1.101/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Altera o Item “1” da 

tabela “V” e extingue o inciso “II” do artigo 115 e itens “1.2” e “2” da tabela “V” do código de 

tributação do Município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias- foi 

colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ANDRÉ FAIAN DELFINO,boa noite 

presidente, boa noite secretario, boa noite Beiramar, boa noite Dr. Leslie, nosso advogado 

boa noite os outros vereadores parceiros, boa noite quem nos assiste pela internet, as 

minhas palavras ser pouca, só quero agradecer Prefeito Adauto e o vice Buzato porque esse 

final de semana lá no domingo, lá faltou água, na caixa e liguei para o Adauto, liguei para o 

Mário, liguei para todo mundo tomar providências, coitado estava lá em Ivaiporã com a sogra 

buscando no hospital, tá levando para casa, ele veio correndo trazer o caminhão da água lá 

para atender a população, quero agradecer muito, Mário né que largou a sogra, coitado 

qualquer jeito lá e veio atender a população, pedido do Prefeito, do nosso Vice que eu liguei 

para ele, que eu fiquei apavorado e o povo ligando para mim, precisando da água ,eu não 

sabia que eu fazia, ligava para um, Ligar para outro, mas graças a Deus foi atendido, todo 

mundo ficou contente,  que ela agradeceu o pessoal que tá fazendo a estrada lá, eu acho que 

é o pedido da Isabel, não sei qual o vereador que fez pedido, fui lá dar uma olhada, os cara 

tá fazendo uma boa Estrada na Luziana é está arrumando a estrada, lá deixei a parabéns aos 

maquinistas, quero agradecer pelo trabalho deles, que é um trabalho muito bom,  uma 

estrada fica perfeita, não tem nem como falar, uma estrada que ela não fica boa  agradecerei 

também o Casagrande, Nossa secretária aí da saúde,  sempre a gente precisando desses, ele 

tá atendendo a gente,  ele precisa um medicamento, uma coisa está sem solução, disposição 

ajudando a população, e fala, presidente seria só isso aí só agradecer  os nossos parceiros 

Vereadores porque se não fosse a parceria de vocês Nós também não conseguia tudo que a 

nossa população está conseguindo,  essa vitória aí graças a Deus, um atendimento bom a 

todo mundo, falando bem do nosso Vereadores Orlando Nossa câmera de vereador 

agradecendo o nosso prefeito  vai ser muito Prefeito pelo trabalho, Obrigado Presidente; 

CLAUDEIR GORDIANO, boa noite Presidente, boa noite companheiros vereadores e 

vereadoras, boa noite a todos que nos acompanham pelo Facebook, começar pedindo oração 

a todos aí da nossa comunidade, na cidade pequena todo se conhece nós companheiros João 

Ronk que passa por um momento difícil de saúde, também nesse momento que era, prestar 

os meus Sinceros sentimentos à família do seu Dalmo Inocêncio, a Thaila, a Rose e todos os 

demais pela perda do nosso grande amigo Claudemir que veio a falecer na sexta-feira à 

tarde, tenho certeza que eu perdi um grande amigo um irmão e Lidianópolis perdeu um 
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grande ser humano, sobre o projeto de lei n.1.101 da Emenda do Código Tributário, 

Presidente, eu não quis fazer o uso da palavra no expediente que eu já havia comentado na 

outra semana, que ele foi tramitado aqui nessa casa, mas eu busquei informação,  já quero 

de ante mão agradecer o nosso vice-prefeito Cido Busato, passou todas as informações aí 

dentro desse projeto de lei e nos garantiu que não está alterando em nada valores, que só 

está arrumando a casa,  Isso aí é de competência do município criar e gerir esses tributos 

específicos e nesse projeto de lei o município extingue a taxa de limpeza das vias públicas 

urbanas e a taxa de lixo que era cobrada de imóveis não edificados, está equilibrando os 

valores aí para não ter toda aquela situação, todo ano chega o final do ano, tem que dar 

desconto de 75% a 80% e isso aos olhos do Ministério Público do MP a gente sabe que não é 

o correto,  então vamos organizar a casa, a intenção desse projeto de lei ele me garantiu que 

é isso, é organizar essa situação. Em relação a indicação 134 reposição da placa de 

denominação da Rua Antônio Pereira no bairro que eu moro, Vereador André, Celine, nós 

temos lá o companheiro nosso Fabiano, que logo quando eu mudei para lá, que eu retornei lá 

para o meu bairro, eu fui cobrado porque a placa de denominação da nossa rua lá, ela não 

existe mais, ação do tempo não foi, provavelmente de Vandalos, vereadores Abel 

consumiram com a placa nova da nossa rua e daí o que que ocasiona isso, uma placa de rua 

pessoal, do correio vai entregar  cartas e outras encomendas, pessoal de Fora, que vem 

visitantes na nossa cidade, não acha a Rua Antônio Pereira, então é a reivindicação lá do 

nosso amigo Fabiano e dos demais moradores daquela rua e Daquele bairro, peço com muito 

carinho aí para nós executivo agilizar essa situação, a indicação 135 também feita por mim é 

que viabilize junto ao departamento de Urbanismo e secretaria de agricultura e meio 

ambiente um projeto de arborização, todos nós acompanhamos esse último e terrível 

vendaval que nós sofremos aqui na nossa cidade  que foi forte, foi drástico e posso dizer 

centenas de árvores  cair dentro do nosso município, na área rural , aqui dentro da cidade, 

distrito, não seja só devido ao porte da árvore,  Tem a questão de raiz ,mas o vento foi 

intenso, mas nós temos que agir com prevenção e eu acredito que para dentro da cidade de 

Lidianópolis, para ficar assim com uma estética, um Paisagismo bonito, um ambiente 

agradável, nós deveríamos estar trabalhando aí o Executivo, viabilizando esse projeto com 

árvores de pequeno e médio porte, é pequeno e médio porte não tem necessidade dentro da 

nossa cidade, a não ser que seja no seu quintal , seja no quintal da pessoa lá no fundo do 

quintal, dentro do quintal Dele quem manda é a pessoa, mas nas calçada, nos espaço público 

da nossa cidade, é pé de jaca, Figueira chilena, pé de sete copas, dentro do nosso município 

eu já encontrei,  pede grevilha, então daí vem uma chuva dessa, temporal que infelizmente 

está sendo cada vez mais frequente e a gente sabe o tamanho do prejuízo que isso traz, não 

sou econômico, não é para a vida das pessoas, para segurança dos nossos munícipes, então 

eu peço aí com muito carinho que o Executivo, tem o nosso secretário da Agricultura o Lucas 

que vem desenvolvendo um excelente trabalho, sente junto com nosso secretário de 

Urbanismo Mário,  vamos construir um projeto de lei, porque a partir do momento que for 

projeto de lei, quando for comprar essas mudas, for adquirir essas mudas, Projeto de lei se 

tá lá tem que cumprir aí o secretário de Urbanismo, mas não tem que comprar aqui o que ele 

acha bonita, aquilo que ele gosta e aquilo que tá na lei,  é para isso que nós temos a casa, 

nós não podemos fazer esse projeto,  eu penso não é Dr. Leslie, porque daí a gente vai está 

sugerindo aí uma despesa  para o município na aquisição das mudas, então mas se o projeto 

vem do executivo para o legislativo nós vamos estar aqui para apreciar e votar, seria isso  

Doutor? Obrigado, hoje dia 27, dia do Turismo, quero ressaltar a importância dia mundial do 

Turismo, quero ressaltar a importância social Econômica cultural dessa atividade está que o 

nosso Presidente  sempre também tá batendo nessa pauta aí com indicações referente ao 

turismo, Vereador André vem lá da comunidade de Porto Ubá que é um dos pontos assim, 

estratégicos do Vale do Iva,í distrito do porto Ubá, André é um ponto estratégico no turismo 

e nós temos que investir exatamente, nós temos uma beleza natural Fabio, que é o rio Ivaí, 

uma beleza natural em todo o seu entorno, então nós temos que usar esses recursos 

naturais, nós temos o nosso prefeito também  Já tá correndo atrás disso aí e nós vamos 

cobrar para que acelere,  porque o turismo ele traz pessoas para dentro da nossa 

Municipalidade e são as pessoas que vão consumir, que vão gastar  aqui dentro e vai gerar 

emprego e renda para o nosso município, então nesse dia mundial do Turismo eu faço esse 

apelo aí para todos nós Vereador, estar cobrando aí o Executivo sentando com executivo e 
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pensando num processo aí para estar acelerando essa questão do Turismo dentro do nosso 

município, agradecer o executivo em resposta das indicações a 131 que trata da instalação 

das Mesas atrás do Complexo Esportivo que eu falei que o nosso Presidente, o vereador Odair 

faz parte dessa indicação,  o prefeito nos respondeu que já tem um projeto de revitalização 

dessa rua Nossa Senhora Aparecida e que vai incluir os pedidos das mesas e dos bancos, a 

gente fica feliz, a indicação 133 que é do relógio digital na praça ou em outro local público da 

nossa cidade, esse relógio não vai trazer nenhum custo para o nosso município, já é um 

projeto que o Sicredi tem no Brasil em várias cidades do Brasil, ele é movido através da 

energia solar,  ele nos mostra a hora em tempo real a temperatura do momento que está, o 

dia e tem um letreiro em baixo dele vereadora Rosa, me lembrei de você no momento que 

ele traz informações principalmente da área da saúde, por exemplo amanhã vai ser vacinado, 

só citando um exemplo, determinada idade, vai ficar o dia todo lá passando, a hoje está 

sendo vacinado no nosso Centro de Saúde da unidade Então essa é uma ideia, eu fiz a 

indicação e na sessão passada todo comentário eu acabei esquecendo comentar sobre as 

indicação, seria isso, desejo a todos um excelente semana maravilhoso fim de noite, obrigado 

pela oportunidade espaço da palavra; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, boa noite 

Presidente, boa noite advogado Dr Leslie, boa noite para todos Vereadores e para todos os 

internautas que está nos assistindo aqui, tá ligado, e nós a gente, está valendo a pena, e eu 

fiquei contente do André falar que está cascalhando a estrada da Luziana, foi indicação, um 

sonho daquele povo, muito tempo, da família Hipólito então eu muitos anos de previsão pela 

aquela estrada, fica mais perto da rodovia, para chegar na rodovia, para vir para cidade, 

sabe que tem gente lá da família que tem comércio, que tem loja, tudo, nem todo dia e da 

culpa naquela estrada, quando tá debaixo fica difícil, aí você tem que dar volta lá na outra 

que vai dar para chegar aqui, e é mais longe então, eu fiquei muito feliz , vi o outro falando 

da aprovação, de todos os colegas Vereador,  todos com certeza, porque não é só eles pede 

lá, Nós também sempre, alguém tá indo lá, sei que lá mora muita gente, mais de 15 família, 

só Hipólito Acho que são mais de 10 fora os outros pessoas que mora lá , uma família 

grande, eu fiquei muito feliz agradecida mesmo é isso presidente que eu queria falar e 

Agradeço ao prefeito Adauto também que a gente pede e ele atende, Valeu prefeito; ROSELY 

APARECIDA PAIXÃO, boa noite Presidente, demais companheiros vereadores, nosso 

advogado, secretário Beramar e a todos nossos ouvintes aí de casa e nos ouve,  que nós 

assiste pelo Facebook eu queria parabenizar Professor Cláudeir por essa indicação, está muito 

boa mesmo, que Deus abençoe e que dê certo esse relógio a fim de favorecer o nosso povo, 

a nossa população, fica assim muito bonito  principalmente se for numa praça,  que nem 

você citou aí,  vai está lá o horário normal do dia, data,  temperatura e embaixo esse 

lembrete, é muito bem lembrado que Deus abençoe você e a todos nós vereadores aqui e 

sempre todo dia tem uma indicação nova, uma indicação diferente, sempre assim pensando 

em prol do nosso povo e do nosso município . Queria falar um pouquinho a respeito da 5ª 

conferência que teve no salão de evento na sexta-feira,  sobre o meio ambiente a qual assim 

a gente fica assim, até surpreso e emocionado com tantas coisas bonitas e verdadeiras que lá 

foram dito e que se ja assim de exemplo para cada um de nós, para a gente está assim 

cuidando mais do nosso município que às vezes é aquilo que foi muito citado lá  pelos 

professor Claudeir estava lá, eu não vou citar nome porque eu posso esquecer de alguém, os 

alunos, Prefeito vice-prefeito, o lá representando nós da Câmara de Vereadores e assim 

gente nossa eu falo nós que eu sinto eu também às vezes um papel,  um copo descartável, 

um plástico que a gente joga ali, aquele ele tá causando muito estrago no meio ambiente, 

então eu acho que a gente assim, tem que ser mais firme, ter pensamento e sempre estar 

pensando no próximo e não amanhã, queria também pedir a cada um de nós, da população 

de Lidianópolis, independente da crença de cada um, que cada um na hora do seu deitar na 

sua oração que peça a Deus gente, misericórdia para que venha chuva para o nosso povo, 

para o nosso Brasil , porque gente a coisa tá ficando assim tão crítica, que é triste de você 

sair e ver represa e secando, Minas secando,  gado sofrendo, enfim Todos nós,  animais e a 

população, então Que Deus tenha misericórdia e mande essa chuva tão abençoada que o 

nosso povo tanto precisa e necessitando que Deus abençoe a cada um que essa semana seja 

de muitas bênçãos na vida de cada um, seriam essas minhas palavras, muito obrigado 

presidente. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Então como não ha mais vereador escrito, faça 

minhas considerações para encerramento da sessão, quero começar agradecendo aos nobres 
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vereadores por estar aqui presente na segunda-feira que se passou, não estive mais foi bem 

representado, Agradeço ao Vereador Danilo também que conduziu a sessão, a todos vocês 

que fizeram presente, estarei também falando da viagem daqui a pouquinho, mas antes  

peço a todos vereadores que participa no dia 29 de setembro da audiência pública  que vai 

ser nessa câmara aqui, é o segundo quadrimestre do exercício 2021, e muito interessante o 

vereador participa para ver a questão da administração, o que que não tem, o que tá 

sobrando, e o que precisa ser feito, então, o trabalho que já foi feito durante quatros meses,  

importante a presença dos vereadores, agradeço também o Executivo por está sempre 

mandando as respostas das indicações do vereador, Cláudeir já comentou e também como a 

Rosa falou em relação a conferência a gente fica feliz e ao mesmo tempo preocupado,  

Prefeito, ele agitou, despertou essa questão da conferência ambiental ela já se promove aí a 

quinta  e mais essa com a justificativa talvez maior, sabendo que a humanidade passa por 

um desafio, questão ambiental e nós, a Rosa já comentou esse aquecimento global, a falta 

de chuva descontrolada e no mundo todo e nós também sofrendo com isso, sabendo também 

que o município existe a questão do lixo sólido  que se falou muito na conferência, o resíduo 

sólido e esse resíduo ele nos pertence,  ele nos pertence aquele que a gente comentou que, 

vários profissionais comentaram onde fizeram Trabalho junto com as escolas estadual aqui de 

Lidianópolis do Porto Ubá os diretores até mesmo Vereador Claudeir como representante, 

diretor, o município não tem mais o aterro sanitário e as escolas municipais muito bem 

lembrado , também participaram e isso é um problema pro município, aquilo que o vereador 

comentou lá, todos nós produzimos o lixo e cada ser humano produz uma média de 1 a 4 kg 

de lixo  por dia e todo esse lixo nós podemos chamar que é conforto, antes de ser lixo nós 

ser humano a tecnologia chega, e a partir que ela chega se facilita mais o lixo é uma caixinha 

de leite, é uma pet, fralda enfim uma infinidade, não dá nem para se falar  e a partir do uso é 

colocado aí quem tem o desprezo,  aí se torna desprezo, quem tem que se virar com aquilo o 

poder público e essa é a dificuldade nossa hoje, Fabinho, é a colocar esse lixo, esse dejeto ou 

essa matéria sólida  no seu determinado lugar, então isso foi muito falado na conferência, e 

isso é um compromisso entre nós cidadão, nós político, nós população, nós Alunos, enfim 

todos tem que se envolver nesse trabalho, nesse processo e esse processo ele há muitas 

muito amplo  desde a coleta seletiva da reciclagem da valorização da conscientização 

principalmente a conscientização dos alunos da família dentro da sua casa para a gente fazer 

esse trabalho como município, onde vai ser levado esse lixo, essa matéria, é tanto reciclável, 

não nesse transbordo que se fala, e isso é um custo e quando a custo mexe na questão 

dinheiro  e por isso que o município tem que elaborar, criando, regularizando os seus 

projetos e nós como Vereador temos de ver está acompanhando e votando e isso aconteceu 

hoje aqui, nós não fugiremos, nós estamos aqui votando, explicando para Vai ser a partir de 

então essa reciclagem e já comunicando  que foi falado lá, que já se faz a coleta e reciclagem 

no município, muitas pessoas também não sabe na quarta-feira  então vamos já começar a 

prestar atenção nos vereadores, a você que está aí nos acompanhando pelo Facebook, então 

nas quartas-feiras já se faz a reciclagem, já vamos guardando aquele material que pode ser 

reciclado  para estar sendo utilizado e esse material vai gerar lucro e benefício da associação, 

enfim alguém vai estar ganhando e até mesmo município que vai estar deixando de estar 

pagando um transbordo do lixo sólido, não reciclável que gera custo. Em relação a nossa 

viagem que a gente acompanhou prefeito a Brasília, presente eu a Rosa  como vereador, 

prefeito pretende até o final de 4 anos estar levando todos os vereadores a Brasília, 

acompanhando, existe uma regra  e mas ele garante, nos garantiu que vai estar levando 

todos a nos em visita Brasília, talvez corrida mais produtiva, Nós visitamos o gabinete do 

Deputado Diego Garcia onde lá foi Prefeito, agradeceu muito as emendas  que já veio para o 

nosso município, até então Deputado garante que Lidianópolis é um dos municípios que mais 

ele aplicou emendas e aproveitando o momento o prefeito também já pediu mais recurso 

para colocar o município para os próximos emenda  a partir de outubro e também lá ouve 

uma conversa muito boa em relação a um projeto piloto do município, esse projeto 

diretamente com diretor secretário nível de país  o Mac não é representação Federal 

querendo fazer um projeto em Lidianópolis na alfabetização isso foi muito comentado a gente 

tinha marcado uma reunião para as 2 horas, mas aí ele dê muita ocupação, não conseguimos 

porque já tinha passagem comprada, mas ficou de prefeito está fazendo essa reunião, esse 

encontro online  a vídeo e assim o prefeito disse que vai chamar mais gente para estar 
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participando dessa reunião, então depois, mais para frente Prefeito vai estar falando desse 

projeto de alfabetização, onde é de muito valor ao município ampara aos melhores colégios, 

até foi falado Rosa dos melhores colégios de Londrina ele vem prestar serviço, dar palestra 

aos professores e Mestres dos colégios de Londrina então Lidianópolis se acontecer esse 

projeto tu vai ser de muito valor visitando também no gabinete do Stephanie Júnior, não 

estava presente, mas a Marcela estava lá, a gente foi ver a questão do asfalto e graças a 

Deus o dinheiro já tá na conta da prefeitura , da Rua Santa Catarina, você fez uma indicação 

vereador,  no começo do ano estava com problema na questão do recurso mas tá liberado, 

na oportunidade também pedimos recursos para educação e também no setor agrícola a 

Marcela nos garantiu  que vai nos colocar lá mais emenda nesse próximo ano para gente tá 

trabalhando no setor agrícola e também na questão da educação, aproveita o momento 

também para agradecer ao Deputado pela Emenda  concretizada de R$ 100.000,00 que veio 

para pais cruzamento, para APAE, onde foi comprado o carro da APAE e o restante vai ser 

comprado lá materiais, geladeiraenfim coisas que a necessidade lá, na oportunidade também 

reivindicamos isso, na oportunidade também fomos na Secretaria da agricultura, isso ja 

saímos agendado daqui, agendado pelo Deputado Diego Garcia isso para resolver um 

problema do município qual é o problema é Lidianópolis à vários maquinários, tratores, talvez 

sucateado, talvez não em condições e e às vezes pela legalidade, não conseguimos fazer o 

leilão porque esses maquinários quando foi, que foram ganhado, ele veio de convênio e esses 

convênios eles têm um prazo  10 anos e não pode ser, não pode ser leiloado, mas acabou o 

convênio, não tem problema, ele ainda continua pertencendo a união, então isso que a gente 

foi lá ver diretamente com o secretário passou para outra auxiliar que que estuda na causa,  

a municípios também uma situação Nossa e o que que ele diz para a gente está fazendo um 

levantamento de todos maquinário que existe dentro do município, para se ver de convênios 

em vez de emenda Enfim fazer esse levantamento a união abre um programa, você vai 

colocar lá se ele é desuso ou sucata,  quando é desuso e se cai no sistema automaticamente, 

se não serve para Lidianópolis, de repente serve para outro município, aí vem recolhe leva 

para aquele município, quando é sucata, nós não tem direito também,  rosa que falar de tá 

usando a união vem Recolher, isso aí, então por isso nós não podemos fazer um leilão de 

tratores esse maquinários em fazer um levantamento certo, então isso é de muita 

importância até mesmo Prefeito ficou surpreso  que essas questões a partir daí então vai 

fazer um levantamento e vamos ver se algum convém arrumar ou colocar já em descarte, 

então foi isso que a gente pode estar fazendo lá no Senado, tinha uma reunião marcada com 

Álvaro Dias às 10 horas mas por motivo, não nosso, Senador que teve uma reunião na CG aí 

ficou também para depois do almoço, mas como nós tinha horário marcado não consegui 

estar presente, mas o Adauto enviou Ofício  os pedidos lá e com certeza vai estar sendo 

realizado só Relembrando,  que foi falado muito da iluminação das lâmpadas de led no 

gabinete do deputado Diego Garcia, também, não é isso rosa não, era isso que a gente tinha 

para tá falando mais uma vez eu agradeço a todos que participou da sessão passada,  nessas 

comissões que novamente, Fique atento aos projetos, aquele que nós comentamos tem uns 

projetos que vem Seção, que lhe transmita, tem um determinado tempo comissões 

Presidente tem que estar na alisando, dando parecer favorável, não favorável, para a gente 

estar dando andamento ao trabalho da casa, então muito obrigado a todos, obrigada você de 

casa aí que nós assistiu pelo Facebook, Obrigado vereadores , obrigado secretário Beramar, 

enfim a todos. Declaro encerrada a 32ª sessão ordinária do dia 27 de setembro do ano 2021, 

tenha uma boa noite e fique com Deus. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente 

Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, 

Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo 

Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  

 

                       ODAIR JOSE BOVO                          CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                        1º Secretário 
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